

## PAUL SEVERIN



Paul Severin: Lebenswolken I / Öl, Mischtechnik auf Leinwand / 120 x 100 cm

The Swiss artist Paul Severin presents large-format abstract and figurative oil paintings. Severin paints his expressive works mainly with oil paints, but also with putties, pigments, and various resins. The paintings are created in different working steps, so that structure and composition emerge, but the sweeping working method remains visible. In his paintings, Paul Severin processes impressions from time and life in a very colour-intensive way and creates new worlds of colour and form again and again.

## PAUL SEVERIN



Paul Severin: Olivia / Öl / 55 x 55 cm / 2019

*Der Schweizer Künstler Paul Severin präsentiert großformatige abstrakte und figurative Ölbilder. Severin malt seine expressiven Werke hauptsächlich mit Ölfarben, aber auch mit Spachtelmassen, Pigmenten und verschiedenen Harzen. Die Bilder entstehen in verschiedenen Arbeitsschritten, so dass Struktur und Komposition entstehen, die schwungvolle Arbeitsweise aber sichtbar bleibt. Paul Severin verarbeitet in seinen Bildern sehr farbintensiv Eindrücke aus der Zeit und dem Leben und schafft immer wieder neue Farb- und Formenwelten.*